

BZ BERNER ZEITUNG

STRAFVOLLZUG

Kommission soll Lösungen finden

Mit einem Brief an den Regierungsrat fordert Reform 91 eine Kommission, die Probleme im Strafvollzug unter die Lupe nimmt. Die Selbsthilfeorganisation für Strafgefangene und Ausgegrenzte moniert, das Regime in den Straf- und Massnahmenanstalten werde immer repressiver, etwa mit verschärften Hausordnungen. Sie vermisst zudem Pflichtveranstaltungen, mit denen die Gefangenen Bildungsdefizite aufholen können. Im Vollzugswesen mangle es an Kontrolle und Effizienz. Die Organisation schreibt in ihrem Brief von einer Vielzahl von Einzelfällen, die ein besorgniserregendes Gesamtbild ergeben würden,
pd/sar